

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler der Klasse 6a,

nun hat bereits die dritte Woche ohne Schule begonnen. Ich hoffe, ihr seid alle gesund und euch geht es gut.

Wie kommt ihr mit der ungewohnten Situation zurecht?

Habt ihr die bisherigen Aufgaben bearbeiten können?

Da ja immer ein Lehrer für ein Fach pro Klassenstufe verantwortlich ist, habe ich zurzeit gar keine Aufgaben für euch.

Die Aufgaben für Deutsch haben wir in der Klassenkonferenz besprochen und Frau Möller erarbeitet diese für alle drei sechsten Klassen.

Ich kümmere mich um Englischaufgaben für die achten Klassen.

Gern wüsste ich, wie es euch geht. Wenn ihr Lust habt, schreibt mir doch.

Wenn ihr ein Problem habt, könnt ihr euch natürlich auch an mich wenden.

>>> schule.Nagel@gadebusch.org

Ich wünsche euch und euren Familien alles Gute, bleibt gesund.

Herzliche Grüße, auch an eure Eltern,

Frau Nagel

30. März 2020